
商務及經濟發展局局長談電影發展和主題公園（只有中文）  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今日（三月二十五日）出席「香港電

影 NEW ACTION － 商談會及推介會」開幕典禮後與傳媒的談話全文： 

 

記者：(有關「香港電影 NEW ACTION － 商談會及推介會」) 

 

商務及經濟發展局局長：香港電影發展局籌辦了這個商談會，首次凝聚中、港、

台、新加坡和馬來西亞五地，希望可以藉此發掘華語片合拍的商機，這也是香港

電影發展局其中一項重要的工作。上述地區更可以借助 CEPA 這個平台，開發內

地非常龐大的電影市場。 

 

記者：若上海廸士尼落實興建會否影響香港？ 

 

商務及經濟發展局局長：我們會密切注視周邊地區的旅遊發展項目，我們亦正與

香港迪士尼主題公園的母公司洽談擴建事宜，而我們的海洋公園亦正在進行一些

擴建工程，以增加主題公園的吸引力。香港是一個大都會，有豐富的旅遊資源；

包括作為一個購物天堂，亦是美食天堂。我們當然希望不斷增加香港的旅遊資

源，以及提高我們的服務，讓我們可以維持香港的旅遊競爭力。 

完  
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